
 

 
 

 
 

 

 

 

 

DICHIARAZIONE ALBERTO RIBOLLA, PRESIDENTE CONFINDUSTRIA 
LOMBARDIA, SU DESTINAZIONE FUTURA AREA EXPO  

 
 

“Un Parco tecnologico nell’area di Expo. Confindustria Lombardia è pienamente d’accordo 

con il presidente di Assolombarda Gianfelice Rocca in merito alla presa di posizione sulla 

destinazione futura delle aree Expo di Rho-Pero. Se vogliamo essere competitivi a livello 

internazionale come territorio lombardo è necessario valorizzare e mettere a sistema 

infrastrutture innovative e servizi interconnessi ad alta tecnologia ed efficienza energetica 

come quelle che stanno sorgendo nell’area di Expo 2015" dichiara il presidente di 

Confindustria Lombardia Alberto Ribolla.  

"La Lombardia – prosegue Ribolla – è ricca di imprese che fanno dell’innovazione e della 

ricerca il loro punto di forza, e mettere a disposizione di queste aziende l’eredità dei 

padiglioni di Expo potrebbe essere una scelta dalla quale ne trarrebbe beneficio l’intero 

territorio lombardo, evitando oltretutto la dispersione di questo enorme patrimonio”. 
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